

EL PAÍS

ARCHIVO

EDICIÓN
IMPRESA

MARTES, 22 de agosto de 2000

LA OFENSIVA TERRORISTA

Miles de vascos rinden homenaje en silencio a los dos guardias civiles asesinados en Huesca

AURORA INTXAUSTI | San Sebastián | 22 AGO 2000

Archivado en: Manifestaciones contra ETA Manifestaciones contra terrorismo Lucha antiterrorista ETA Grupos terroristas España Terrorismo

Durante 15 minutos, miles de ciudadanos vascos permanecieron en silencio ayer para condenar los últimos asesinatos de ETA, los de dos agentes de la Guardia Civil en Sallent de Gállego (Huesca). Lo hicieron entre las 12.00 y las 12.15 frente a todas las instituciones de Euskadi, y estuvieron acompañados de los representantes de cada una de ellas. En Vitoria, a las puertas del Gobierno vasco, el *lehendakari*, Juan José Ibarretxe, acompañado de algunos consejeros de su gabinete, salió a la calle para repudiar el atentado de la organización terrorista. Miles de vitorianos se concentraron también en la Plaza de España de la capital alavesa.

Más de 500 personas se congregaron frente al Ayuntamiento de Pamplona para protestar por las muertes de los agentes de la Guardia Civil Irene Fernández y José Ángel de Jesús. Los concejales, a excepción de los de EH, se situaron delante de la puerta del consistorio con una pancarta en la que se leía "Por la libertad. ETA no".

La corporación aprobó un texto en el que agradece "a los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado y, muy en especial a la Guardia Civil, la valentía y entrega con la que cada día desempeñan su labor al servicio de todos los españoles, animándoles a que sigan en sus puestos de trabajo con la confianza de que algún día termine esta sinrazón".

En Bilbao, 200 personas, entre las que se encontraba el alcalde Iñaki Azkuna (PNV), se concentraron junto a las escaleras del Ayuntamiento para protestar por el atentado de ETA. Tras la concentración, los manifestantes irrumpieron en una salva de aplausos que se prolongó durante un minuto. El portavoz municipal del PP, Antonio Basagoiti, aseguró que la organización terrorista no va a lograr ningún objetivo político con muertes. "Podrán matar guardias civiles, periodistas, políticos... Pero siempre habrá otros que les sustituyan y defiendan el Estado de Derecho", señaló.

La concejal del PP del Ayuntamiento de San Sebastián, María San Gil, realizó un llamamiento a la sociedad para que "se quite de encima el miedo" y la "desesperanza en la que nos quiere sumir ETA". La presidenta del PP en Guipúzcoa añadió que "los ciudadanos no podemos dejarnos vencer por esta oleada de terror y asesinatos en la que ETA nos ha metido, en la que quiere subyugarnos a todos psicológicamente". San Gil y un grupo de concejales de los distintos partidos representados en el consistorio, salvo los ediles de EH, salieron a la calle para homenajear a las últimas víctimas de ETA.

Los cientos de asistentes a las concentraciones convocadas a las 20.00 por Denon Artean, Gesto por la Paz y la plataforma ¡Basta Ya! en las tres capitales vascas portaron carteles en los que se reivindicaba el derecho a la vida y a la libertad y se pedía el fin de ETA.

